沖縄から総理直訴東京行動へ=新たに、ここから始めよう=

とする歴代政権にこそ投げかけたい言葉です。 とする歴代政権にこそ投げかけたい言葉です。

> 1996年のSACO 合意から2013年の今日書を携えて壇上に立ち並びました。 まで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府と「辺野古新基地建設を阻止してきまで、日米政府という。

沖縄の地元紙によると、「建白書」に託す県民意志は、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復志は、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復志は、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復見主席が羽田空港に到着する直前、自民党が衆院特良主席が羽田空港に到着する直前、自民党が衆院特別委員会で沖縄返還協定を強行採決し、建議書」に由別委員会で沖縄返還協定を強行採決し、建議書は日の目を見ないままとなったのです。「今に続く基地の間題の原点は、日本が建議書を一顧だにしなかったことにある」とも地元紙は伝えています。沖縄にとって本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に政策の転換を迫る、つて本土復帰以来最大の、政府に対策の表別では、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復志は、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復志は、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復志は、1971年11月、当時の屋良朝苗主席が復志は、1971年11月、当時の屋内は、1971年11月、当時の屋内は、1971年11月、当時の屋内には、1971年11月、当時の屋内には、1971年11月、当時の屋内には、1971年11月には、197

の国土に74%の米軍基地が押し付けられ、基本的要請団の壇上からの訴えは、口を揃えて「0,6%

るべきだと、挨拶を閉じました。 のか」安全保障の問題は日本全体の問題として考え ておいて日本を取り戻すことは出来ません」「沖縄 収で6億円から97億円、15倍、雇用が180人 済規模で52億から600億円へ、10倍以上・税 が、今は5%」「返還された那覇市の基地跡地は経 解です」「米軍施政権下では GDP の15%でした っているわけではない。ほとんどの国民の大きな誤 は頂点に達しています」「沖縄県民は基地で飯を食 にじられ、今回のオスプレイ強行配備、沖縄の怒り の米軍専用施設を押し付けられ、基本的人権は踏み の構図はほとんど変らず、0,6%の国土に74% 福祉法の適用もなかった」「日本に復帰しても、そ 絶するものだった」「日本国憲法の適用もなく児童 と引き換えに27年間、沖縄は米軍の施政権下に差 ません。日本も変って下さい。」「戦後、日本の独立 翁長雄志氏は「沖縄は変りました。もう後戻りはし うものでした。共同代表として挨拶した那覇市長の いうが、そこに沖縄は入っているのでしょうか?_ 大の阻害要因です」「安倍総理は日本を取り戻すと から2万人へ変っている。米軍基地は経済発展の最 し出されてきた。米軍との自治権獲得闘争は想像を なら日本全体の問題として考えてもらいたい」とい 人権が踏みにじられてきた。安全保障の問題という が日本に甘えているのか、日本が沖縄に甘えている 「沖縄に今迄通り日米同盟のほとんどを押し付け

た」など感想を語っています。と沖縄県民の間に大きな温度差が有るのを痛感しが抜けること)した」「マスコミの反応など、本土土の圧倒的無関心、無理解を前にしてチルダイ(力要請団は2日間の日程を終えた記者会見で、「本

る、と沖縄の問題を解決しなければ日本の自立 目になる、沖縄の問題を解決しなければ日本の自立 はない、民主主義の国家の品位を取り戻す必要があ る、と沖縄の新聞に記していました。はたして、そ のことは、正しく安倍首相に伝わったのだろうか。 連続する米軍軍属による凶悪な暴行事件、地位協 定によって裁かれない米軍犯罪、今も残る不発弾の でによって裁かれない米軍犯罪、今も残る不発弾の 変落の恐怖、演習の流弾、実弾演習によるによる被害、 の加害者意識、隠された枯葉剤、爆音による被害、 を落の恐怖、演習の流弾、実弾演習によるによる山 が事、水陸揚陸艦訓練で踏み荒らされるサンゴ。沖 権も環境も踏みにじられてきた。

ていただきたい。」と突きつけています。いまだ占領地でもあるかのごとく傍若無人に振舞いまだ占領地でもあるかのごとく傍若無人に振舞は自書は、「この復帰40年目の沖縄で、米軍は建白書は、「この復帰40年目の沖縄で、米軍は

フェンス、その沖縄に衝撃が走ったのが1995年国道58号線に永遠と続く米軍基地の見慣れた

(真喜志好一氏「沖縄はもう騙されない」)」 移設の名目で新基地を建設するものとなっていた。 を選を発表したものの、次いでSACO合意を発表 した。その内容は、老朽化して危険な基地を閉鎖し、 を選を発表したものの、次いでSACO合意を発表 した。その内容は、老朽化して危険な基地の全面 ところが日米政府は、その がは、その の3人の米兵による少女暴行事件。県民は9万人が

治的理由からだと言わしめています。

一次ののではいいで、この18年間、辺野古の基地建設を止めて来まで、この18年間、辺野古の基地建設を止めて来まで、この18年間、辺野古の基地建設を止めて来まで、この18年間、辺野古の基地建設を止めて来まで、この18年間、辺野古の基地建設を止めて来まで、この18年間、辺野古の基地建設を止めて来まで、この18年間での近隣を追及」など、あらゆる闘いた。ついに、前森元防衛大臣をして、退職後とはした。ついに、前森元防衛大臣をして、退職後とはいえ、辺野古移設が地政学や軍事面からではなく政治の理由からだと言わしめています。

た施政者のレイシズム、沖縄差別に他ならない。けば、日本国民は黙っている、そのことを前提としこの場合の政治的理由とは、沖縄に押し付けてお

ない国会議員わずか数名の沖縄の総意は、永遠に実ステムがつくられ、全国の人口のわずか1%に過ぎは、小選挙区制など権力を持った側の都合の良いシ民主主義が数の決着を論理の前提にしている間

現しない事になります。

でいる。それこそ民主主義が奪われようとしているのでいる。それこそ民主主義が奪われようとしているでいる。それこそ民主主義が奪われようとしているの地がらどこまでだろうか・・)が沿道の市民の側にいて、市民からパレードを目隠しするようとまで企んが、市民からパレードを目隠しするようでもあるのです。を掲げて、「非国民・売国奴」と浴びせていたのです。を掲げて、「非国民・売国奴」と浴びせていたのです。を掲げて、「非国民・売国奴」と浴びせていたのです。

1996年から決まっていたオスプレイの配備1996年から決まっていたオスプレイの配備合う。

平を高めることで憲法改悪にも抗しよう。るならば、私たちが引き受けよう。新たにここから「沖縄の民意の実現」に向けて、真実を拡散し、行沖縄からの東京行動を、彼らが無力化しようとす

あいち沖縄会議 具志堅邦子